

Medio	La Tercera.com
Fecha	4-9-2014
Mención	Gabriel Boric y reforma educacional: “No me abro a ningún mecanismo que permita el retiro de utilidades”. Mención a Juan Eduardo García Huidobro, investigador del CIDE de la UAH.

Gabriel Boric y reforma educacional: "No me abro a ningún mecanismo que permita el retiro de utilidades"

El diputado se refirió a las indicaciones que deberá presentar el Ejecutivo sobre lucro, copago y selección, tras reunirse con el ministro Eyzaguirre, a quien presentó una propuesta para una nueva educación pública.

por Génesis Moreno - 04/09/2014 - 16:17



El diputado Gabriel Boric, junto a rectores y académicos se reunieron esta mañana con el ministro de Educación, Nicolás Eyzaguirre, para presentar la propuesta "**Compromiso Por Una Nueva Educación**", a fin de que el Ministerio de Educación considere la importancia de entablar un diálogo directo con el movimiento social para avanzar así de manera "democrática" en el programa de gobierno.

Tras el encuentro, el parlamentario sostuvo que el programa educacional "**debe centrarse en la expansión y fortalecimiento de lo público; lo que se ha dado a conocer hasta el momento es un avance pero no cumplimos con este objetivo si solo regulamos el mercado de la educación**".



En ese sentido, reiteró que es necesario que el Ejecutivo dialogue "con quienes han planteado los ejes de la reforma, como el movimiento estudiantil".

"En el último tiempo han habido señales claras de que es el movimiento social con

quien debe haber un diálogo directo", remarcó Boric.

Por otro lado, el diputado y militante de Izquierda Autónoma señaló que "han habido muchas contradicciones que han generado una legítima incertidumbre en algunos sectores" por lo que **"no todo el que duda, hoy día, es adversario"**.

INDICACIONES A LUCRO, COPAGO Y SELECCIÓN

El diputado Gabriel Boric se refirió también a las indicaciones del proyecto que busca terminar con el lucro, copago y la selección en la educación general, que deberán ser presentadas por los parlamentarios y el Ejecutivo hasta el 9 de septiembre ante la Comisión de Educación de la Cámara.

En esa línea, respecto a la iniciativa que prohíbe el lucro en la educación escolar, que ha generado críticas por parte de los colegios particulares subvencionados, señaló que **"yo no me abro a ningún mecanismo que, eventualmente, permita el retiro de utilidades"**.

Respecto a la posibilidad de que los sostenedores puedan arrendar los colegios y no adquirir los inmuebles, como lo plantea el proyecto actualmente, añadió que **"el arriendo, en principio, permite un lugar oscuro (...) pero es algo que estudiaremos en la comisión"**.

BANCADA ESTUDIANTIL

Sobre el encuentro que sostuvo el pasado martes en el Congreso Nacional la denominada bancada estudiantil para evaluar las indicaciones que presentarán a la reforma educacional, el parlamentario manifestó que si bien existen diferencias al interior, "no significa que estemos en desacuerdo".



En esa línea planteó que si bien "no soy parte del gobierno", **"Camila y Karol forman, legítimamente, parte de un gobierno...ahora, en materia educacional, tenemos muchas convergencias"**.

"Más allá de las diferencias, hay que levantar la vista y darse cuenta que estamos frente al futuro de la educación chilena", remarcó Boric.

En la misma línea el diputado afirmó: "**no soy parte del gobierno, no me interesa serlo, pero comparto la necesidad de esta reforma y no nos podemos farrear esta oportunidad histórica**".

COMPROMISO POR UNA NUEVA EDUCACIÓN

La iniciativa de la **Fundación Nodos XXI**, es liderada por el rector y presidente de las Universidades Estatales, Aldo Valle; la Premio Nacional de Educación 2013, Beatrice ávalos; Manuel Antonio Garretón; Juan Eduardo García-Huidobro, investigador de la Universidad Alberto Hurtado, Carlos Ruiz, presidente de la Fundación Nodos XXI y el diputado Gabriel Boric.

En tanto, la propuesta entregada al ministro de Educación y sus asesores aborda distintos ejes en relación a la educación pública y la inclusión de todos los actores sociales para su mejoramiento.

Al respecto, el rector de la Universidad de Valparaíso y presidente del Cuech, **Aldo Valle**, manifestó que "**la educación no sólo es para producir sino para convivir** y debemos ser capaces de generar un sistema educativo que fomente la cohesión social; **para ello requerimos construir un acuerdo social profundo y no superficial como el que ha imperado en las últimas décadas**".

